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 Aos 15 dias do mês de setembro de dois mil e dezesseis, 

nesta cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

Previdência - SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 

10h:00min., após prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho 

Fiscal da referida autarquia. Presentes os Conselheiros Titulares Daniel Gomes 

dos Reis, Fábio Guimarães Serra, Gustavo Carvalho Tapia Lira, Jarbas 

Augusto Pinto e João Alécio Pugina. Ausente, por motivos justificados, o 

Conselheiro titular Paulo de Tarso Augusto Junior. Inicialmente, os trabalhos 

foram abertos, fazendo parte da pauta os seguintes temas: Assinatura da Ata 

da 99ª Reunião Ordinária e Apreciação do Balancete de Julho de 2016. 

Inicialmente, a Ata da 99ª Reunião do Conselho Fiscal, foi lida, aprovada e 

assinada por todos. Em seguida, foi convidada a equipe da Diretoria de 

Administração e Finanças. Assim, ausentes o Diretor de Administração e 

Finanças, o senhor Reinaldo dos Santos Lima e o Gerente de Finanças e 

Contabilidade, o senhor André Robles, por motivos justificados. Estavam 

presentes, representando a mencionada Diretoria, o Gerente de Planejamento 

e Controle, Marcos de Oliveira Campos, o Supervisor de Controle da 

Arrecadação, André Carvalho Penafieri, a Supervisora de Finanças e 

Contabilidade, Adriana Ceron e o analista previdenciário Valdemir Roberto 

Machado de Moraes.  Desta forma, Marcos de Oliveira Campos informou sobre 

a licitação para construção da sede da SPPREV no imóvel localizado à Rua 

Vergueiro. O Gerente de Planejamento e Controle esclareceu que a empresa 

vencedora do certame atual é a mesma que venceu a licitação anteriormente, 

porém, agora ela venceu como consórcio com outra empresa. No momento, o 

procedimento encontra-se na fase de habilitação do consórcio citado.  Marcos 

de Oliveira Campos esclareceu que uma das etapas do processo é a avaliação 
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econômico-financeira das empresas, oportunidade em que as integrantes do 

consórcio necessitam apresentar os índices contábeis de liquidez e 

endividamento. Nesta etapa, surgiu uma dúvida da comissão, motivo pelo qual 

o processo foi submetido à Consultoria Jurídica da SPPREV para 

esclarecimentos. Após, o Gerente de Planejamento e Controle passou a falar 

sobre o atendimento presencial da sede da autarquia. Ele explicou que a 

SPPREV possuía um contrato com a empresa Multifin Serviços Terceirizados 

para triagem e recepção de documentos no atendimento presencial da sede 

desta autarquia. No entanto, tal contrato foi encerrado, tendo em vista que a 

empresa teve que ser sancionada por descumprimento contratual,  motivo pelo 

qual não foi possível renovar a contratação. Diante disso, foi realizado todo 

trâmite para realização de um pregão e contratação de uma nova empresa 

para prestar os serviços de triagem e recepção de documentos.  O Gerente de 

Planejamento e Controle informou que várias empresas se interessaram e 

participaram do referido pregão. Houve a interposição de recurso, o qual foi 

submetido à Consultoria Jurídica da SPPREV para análise. Portanto, o contrato 

dos serviços foi encerrado e a licitação acabou sendo prorrogada por conta da 

interposição do recurso. Para solucionar temporariamente a situação, cada 

uma das Diretorias da SPPREV cedeu alguns funcionários, a fim de auxiliarem 

no atendimento presencial. A própria assessoria da Presidência está se 

revezando e também auxiliando no atendimento presencial. Ainda, o Gerente 

de Planejamento e Controle falou sobre as obrigações de pequeno valor. 

Segundo informou, a SPPREV fez um pedido à Coordenadoria de 

Administração Financeira – CAF, da Secretaria da Fazenda, de crédito 

suplementar para pagamento de tais obrigações, sendo tal crédito aprovado. 

Após, passou-se a análise e discussão do Balancete de Julho de 2016. Desta 

forma, foi passada a palavra ao Supervisor de Controle da Arrecadação, que 

falou sobre a parte previdenciária do Balancete.  Assim, André Carvalho 
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Penafieri falou sobre as variações da receita que, quando comparada com a 

receita do mês de junho, apresentou um aumento. André apontou como 

principal fator a contribuir com o aumento da receita, o aumento da 

insuficiência financeira. Três fatores foram determinantes para o aumento da 

insuficiência financeira: (i) a regularização em julho da insuficiência da 

UNICAMP do mês de junho; (ii) o acerto da insuficiência financeira  do DER, 

que estava pendente no mês de junho, sendo regularizado somente em julho e 

(iii) o aumento da Secretaria da Fazenda, em decorrência da redução de outras 

receitas que são utilizadas para abatimento da insuficiência financeira. Um 

ponto destacado pelo Supervisor de Controle da Arrecadação na variação da 

receita foi o COMPREV, que apresentou uma queda de valores em decorrência 

da diminuição da quantidade de requerimentos que o INSS deferiu. Conforme 

esclareceu André Penafieri, no mês de junho, o INSS deferiu mais 

requerimentos e, desta forma, o repasse de recursos à SPPREV foi maior. 

Entretanto, no mês de julho, o INSS deferiu menos requerimentos, havendo um 

menor repasse de valores. Depois, o Supervisor de Controle da Arrecadação 

passou a falar sobre as despesas previdenciárias. Assim, o mesmo explicou 

que a variação das despesas de julho, em relação ao mês de junho, que 

apresentou um aumento. O principal fator para isso foi o aumento das 

despesas com inativos, que pode ser explicado pelo aumento das despesas do 

DER em decorrência da regularização da insuficiência financeira de junho no 

mês de julho.  Ainda, a UNICAMP também apresentou um aumento das 

despesas em virtude do acerto da insuficiência financeira do mês de junho 

ocorrer somente em julho e a Secretaria da Fazenda, que apresentou um 

aumento de despesas em razão da regularização do COMPREV. O Conselho 

Fiscal indagou sobre o motivo de existir um valor negativo nas aplicações 

financeiras. O Supervisor de Controle da Arrecadação disse que verificará, o 

que ocorreu, informando os Conselheiros posteriormente. Nesse momento, a 
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Supervisora de Finanças e Contabilidade afirmou que, pelo valor, 

provavelmente deva estar relacionado aos royalties de petróleo. Depois, foi 

passada a palavra ao Gerente de Planejamento e Controle, que falou sobre a 

parte Administrativa do Balancete de junho de 2016.  Assim, Marcos de Oliveira 

Campos falou sobre o demonstrativo da receita orçamentária administrativa, 

apontado as variações. Com relação a principal receita, que é a taxa de 

administração, apontou duas pendências referentes a baixos valores de cotas 

únicas que ainda estão pendentes de regularização, quais sejam: do IAMSPE e 

IMESC.  O mesmo também falou sobre as despesas, apontando uma queda 

nos valores, em comparação ao mês anterior. A principal variação deve-se 

porque, no mês anterior, houve um valor de ressarcimento do pessoal do 

quadro especial da Secretaria da Fazenda. O Conselho Fiscal quis saber sobre 

o funcionamento do ressarcimento do pessoal do quadro especial da Secretaria 

da Fazenda. O Gerente de Planejamento e Controle então explicou que a folha 

de pagamento desse pessoal é processada e o pagamento realizado pela 

Secretaria da Fazenda, sendo que a SPPREV ressarce a Secretaria da 

Fazenda mensalmente. Porém, a SPPREV ressarce sempre com dois meses 

de diferença. Sobre as despesas ainda, Marcos de Oliveira Campos falou 

sobre as rescisões, bem como a despesa com energia elétrica. O Conselho 

Fiscal também apontou o aumento das despesas com passagens aéreas. O 

Gerente de Planejamento e Controle justificou o referido aumento pela 

ocorrência de reuniões, Congressos e Cursos realizados fora do Estado de São 

Paulo. Marcos de Oliveira Campos também falou sobre o acompanhamento da 

execução orçamentária e ressaltou que no mês de junho, na parte relativa à 

Administração, não houve alteração orçamentária. O mesmo também falou 

sobre o relatório de execução dos contratos, oportunidade em que destacou 

dois: o contrato de atendimento telefônico e o contrato com a FUNDAP Sobre o 

contrato de atendimento telefônico, Marcos comunicou que foi encerrado em 07 
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de julho, sendo realizado novo contrato com a mesma empresa em 08 de julho, 

com vigência de 12 (doze) meses.  Com relação ao contrato com a FUNDAP, 

cujo objeto era a prestação de serviços por estagiários, o Gerente esclareceu 

que referido contrato foi encerrado em 31 de julho, uma vez que a FUNDAP foi 

extinta, sendo celebrado um novo contrato com o Centro de Integração 

Empresa-Escola – CIEE, que substituiu a FUNDAP no tocante a estagiários. O 

mesmo ainda falou sobre o demonstrativo da execução de restos a pagar, 

mostrando que não houve alteração.  Em seguida, foi passada a palavra a 

Valdemir Roberto Machado de Moraes, que falou sobre o relatório de 

apontamentos da auditoria do exercício de 2015.  Valdemir comunicou que a 

partir do dia 19 de setembro se iniciará a auditoria do 1º semestre de 2016. 

Sobre o relatório de apontamentos da auditoria do exercício de 2015, Valdemir 

informou que ainda há 10 (dez) itens para serem solucionados, sendo que 4 

(quatro) itens tem previsão de serem solucionados agora no mês de setembro 

e 06 (seis) itens tem previsão de serem solucionados a médio prazo, pois são 

mais complexos e dependem de informações de órgãos externos. Desta forma, 

o mesmo explicou sobre cada item apontado pela auditoria. Marcos de Oliveira 

Campos informou que a empresa de auditoria fez uma programação de iniciar 

os trabalhos no dia 19 (dezenove) de setembro e terminar no dia 21 (vinte e 

um) de outubro, sendo que, de acordo com o contrato, até o dia 1º de 

dezembro deste ano, os auditores devem entregar os relatórios do 1º semestre.  

O Conselho Fiscal então solicitou a presença dos auditores para apresentação 

da empresa e de seu escopo de trabalho. Ao final, depois de esclarecidas as 

indagações dos Conselheiros, após as informações prestadas, o Balancete da 

UG 202.601 – SPPREV-Previdência e das UG 202.602 e 202.684 – 

Administração da SPPREV, referentes ao mês de Julho de 2016, foi 

considerado adequado pelo Conselho Fiscal. Por fim, ficou agendada a 

próxima reunião deste Conselho para o dia 20 (vinte) de outubro, quinta-feira, 
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às 10h00min horas, ficando desde já os presentes devidamente convocados. 

Ao 12h00min horas, não havendo nada mais a ser tratado nesta reunião, o 

Presidente declarou encerrados os trabalhos. E, para constar, eu, Paola 

Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida, 

achada conforme e aprovada, vai devidamente assinada pelo Presidente e 

pelos demais Conselheiros presentes.  

_______________________________ 

Daniel Gomes dos Reis  
Vice-Presidente do 

Conselho  

_________________________ 

Fábio Guimarães Serra 
Conselheiro 

 

 
___________________________ 

Gustavo Carvalho Tapia Lira 
Conselheiro 

 

       
___________________________ 

Jarbas Augusto Pinto 
 Conselheiro 

 
 

 
___________________________ 

 João Alécio Pugina  
Conselheiro 

 
___________________________ 

Paola S. Camargo 
Secretária do Conselho  

 
 


